

Sitzung des Stadtrates am 19. März 2020

Antrag des Stadtrates Gunter Walther
Erklärung im Rahmen der internationalen Bewegung „Seebrücke“ als „Sicherer Hafen“

Stellungnahme der Verwaltung:

Die Verwaltung empfiehlt, den Antrag abzulehnen.

Begründung:

Der Stadtrat der Stadt Weißenfels ist nicht zuständig.

Dem Ansinnen des Antrages entspricht es, in Not geratene Menschen eine neue Heimat zugeben.

Für diese Verfahren ist die Ausländerbehörde des Burgenlandkreises zuständig. Richtiger Ansprechpartner für das Ansinnen ist damit der Kreistag.

Dem Antragsteller steht es frei, sich an die jeweiligen Kreistagsfraktionen zu wenden.

Risch
Oberbürgermeister